

#FUE TENDENCIA

El Ironman 70.3 de Pucón nuevamente se tomó el deporte en el sur del país. Comenzó este domingo a las 07:00 horas de la mañana, sin embargo sus actividades vienen en marcha desde este jueves.

Con diversas medidas de seguridad, incluyendo el permanente monitoreo a la calidad del agua del Lago Villarrica, el cierre de calles en Pucón, de la ruta Internacional a Curarrehue y del paso fronterizo Mamuil Malal, se desarrolló una semana plagada de eventos relacionados con la denominada "carrera más linda del mundo".

Team Chile @TeamChile_COCH

¡ESPECTACULAR!

Nuestro deportista olímpico Diego Moya terminó en el cuarto lugar del exigente Ironman 70.3 de Pucón ??, consiguiendo el récord chileno en la prueba.

Grande, Diego.

Silvi Panzarelli @medicensilvi

Hermoso que le rindan homenaje a Felipe Van de Wygard en el Ironman 70.3 de Pucón, si hay un triatleta que lo merezca por tantos años dedicado al deporte en Chile sin duda alguna es él.

SENAPRED @Senapred

#SENAPRED Araucanía se constituye en Puesto de Comando de #IRONMAN 70.3 en coordinación con Delegado Presidencial Regional @DPRLAraucanía, autoridades regionales y comunales, con el objetivo de reforzar el monitoreo comunal por Alerta Temprana Preventiva por evento masivo.

Carabineros Región de La Araucanía @CarabAraucania

#Araucanía: Con distintos medios logísticos, como @CarabAraucania nos hemos mantenido desde el primer momento entregando seguridad y tranquilidad a competidores y a la comuna de #Pucón mientras se desarrolla el IronMan 70.3 en su versión 2025.

Roberto @Robertos_cl

Que linda carrera es el IronMan 70.3 de Pucón.

Manu Palominos Malbrán

@manupalominos

@ElDeportivoLT

El especial vínculo entre la subsecretaria de Salud Pública y un competidor ciego en el Ironman 70.3 de Pucón.